
「おおくぼのまち」をみんなで考えよう 第２回ワークショップ 
テーマ︓『⼤久保駅周辺市有地のあり⽅について』 

 
本⽇のながれ 

 
１．あいさつ 
 
２．前回の振り返り 
 
３．明⽯市より説明 
  「⼤久保駅周辺市有地について」 
 
４．話題提供（佐伯亮太⽒） 
  「多様な世代が暮らしやすい活気・交流のある⼤久保のまちにむけた 

話し合いのヒント」 
 
５．意⾒交換 
  多様な世代が暮らしやすい、活気と交流のある⼤久保に向けて 
  「⼤久保駅前の各市有地をどのように活⽤していくと良いだろう︖」 
 
６．まとめ・全体共有 
 
 


